



África y China avanzan en propósito de fortalecer relaciones para el desarrollo

Description

(Addis Abeba) África y China manifestaron hoy su firme interés en fortalecer sus lazos para promover la economía verde y el desarrollo industrial sostenible durante un seminario de alto nivel.

La Ethiopia News Agency acogió la cita bajo el tema “China apoya la industrialización de África: Promoviendo un desarrollo verde, coordinado y sostenible” que reunió a altos funcionarios y expertos para debatir sobre el fortalecimiento de la cooperación entre ambas partes.

Representantes del gobierno chino, funcionarios de la Unión Africana (UA) y entidades de las Naciones Unidas debatieron sobre áreas clave para la transformación industrial africana, como la cooperación en estrategias de desarrollo, nuevas iniciativas energéticas y el avance de la economía digital.

El jefe de la Misión de Beijing ante la organización continental, Jiang Feng, la comisionada de Infraestructura y Energía de la UA, Lerato Dorothy Mataboge, y funcionarios etíopes intervinieron en el evento, según la agencia de noticias.

El programa destacó enfoques colaborativos para la industrialización sostenible, haciendo hincapié en vías de desarrollo respetuosas con el medio ambiente, alineadas con la experiencia china y las prioridades de desarrollo africanas.

Asimismo, los participantes exploraron oportunidades para fortalecer la colaboración en materia de transferencia de tecnología verde, desarrollo de infraestructura e iniciativas de fortalecimiento de capacidades en todo el continente.

El seminario reflejó los esfuerzos continuos para profundizar la cooperación entre China y África a través de la Iniciativa de la Franja y la Ruta y el Foro de Cooperación China-África, con especial atención a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las prácticas industriales respetuosas con el clima, aseguró la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025